

東京都財務局と意見交換会を実施！

当協会の経営研究委員会では、毎年、東京都所有の建築物の入札・契約制度等に関する要望書をまとめ、要望活動を行っている。

例年は、意見交換会を事前に行い、その後、要望書を提出していたが、今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、ビルメンテナンス会館の会議室と東京都庁会議室をオンラインで結び、8月31日に1時間程度の意見交換を行った。

入札に関する要望の他、障害者雇用や新型コロナウイルス感染症対策について意見交換を行い、相互理解を深めた。

今後も継続して要望活動を行い、業界の待遇改善、地位向上を目指していく。

提出した要望書は本誌P16に掲載している。



第15回 ビルメンテナンス こども絵画コンクール 東京地区 受賞作品決定

全国協会が主催し、今年で15回目を迎える「ビルメンテナンスこども絵画コンクール」は、「未来のおそうじ～安心して住み続けられる私たちの環境～」をテーマに、毎年全国の小学生以下の子供たちから作品を募集している。

当協会では、東京地区から応募された作品について毎年独自に審査を実施し、優秀作品を選定している。

今年は東京地区から1,141作品の応募があり、

10月3日（日）に都内公立小学校の美術教諭4名による第一次審査、10月7日（木）に広報委員会による最終審査を行った。その結果、金賞1点、銀賞2点、銅賞2点、佳作7点の計12点の作品が選定された。

受賞した12作品は、11月下旬発行予定の「2022年ビルメンテナンスこども絵画コンクール 東京地区カレンダー」のデザインとして採用される。

